

Presseinformation

HERZ Gruppe übernimmt Aktien-Mehrheit an der HIRSCH Servo Gruppe Kärntner Porzell-Erzeuger nun unter Führung des international tätigen Gebäudetechnik-Produzenten

Wien im Juni 2014: Mit mehr als 70 % der Aktienanteile an der HIRSCH Servo AG ist die österreichische HERZ Beteiligungs Ges.m.b.H, Holdinggesellschaft der weltweit tätigen HERZ-Gruppe, Mehrheitseigentümer der HIRSCH Servo AG.

HERZ beabsichtigt als starker industrieller Partner und stabiler Kernaktionär das Management bei der Umsetzung der bereits eingeschlagenen Restrukturierungsmaßnahmen einerseits und bei der Umsetzung der Wachstumsstrategie und den dazu notwendigen Investitionsvorhaben andererseits zu unterstützen. Die HIRSCH Servo Gruppe ist ein international tätiges, börsennotiertes Unternehmen mit der Kernkompetenz in der Nutzung des vielseitig einsetzbaren Werkstoffes EPS. EPS steht für expandierbares Polystyrol und ist besser bekannt unter Markennamen wie Porzell® oder Styropor®.

Das Geschäftsfeld EPS-Verarbeitung, mit den beiden Säulen EPS-Verpackungen und EPS-Dämmstoffe, deckt die vielseitigen Anwendungsbereiche dieses Werkstoffes ab. Eingesetzt wird EPS zum Schutz von Menschen (z. B. Aufprallschutz für Sturzhelme), zum Schutz von Produkten (z. B. Verpackung von hochwertigen Elektronikgeräten) bis hin zur Verwendung als Dämmstoff (z. B. Fußbodenheizungen und Gebäudeisolierungen).

Die Basis des Geschäftsfeldes Technologie innerhalb der Hirsch Servo AG ist die Herstellung von qualitativ hochwertigen, flexiblen und gleichzeitig wirtschaftlichen Maschinen und Anlagen zur Verarbeitung von EPS zu Formteilen und Dämmstoffen. Hirsch Servo beliefert in diesem Geschäftsfeld EPS-Verarbeiter, die als Zulieferer für die Verpackungs-, Bau-, Lebensmittel- und Elektronikindustrie tätig sind.

Über die HIRSCH Servo Gruppe:

40 Jahre Erfahrung in der Verarbeitung von Porzell mit derzeit rund 580 Mitarbeiter konzernweit, davon rund 180 in Kärnten. Hirsch Servo verfügt über zehn Standorte europaweit in Österreich, Ungarn, Polen, Slowakei, Rumänien und Italien und ist der größte und vielseitigste Dämmstoffhersteller Kärntens, sowie Technologielieferant für energieeffiziente und ressourcenschonende Anlagen zur Verarbeitung von Porzell zu Formteilen und Dämmstoffen.

Die HIRSCH Servo Aktie notiert im Standard Market Continuous an der Wiener Börse, im geregelten Freiverkehr an der Stuttgarter Börse und an der Börse Berlin-Bremen.



Über die HERZ-Gruppe:

HERZ ist mit rund 1.700 Mitarbeitern und zwölf Produktionsstandorten im In- und europäischen Ausland einer der bedeutendsten Hersteller von Armaturen, Fittingen, Regelungen und Thermostatventilen für die Hausinstallation im Bereich Heizung, Kühlung, Sanitär und Gasinstallationen in Europa. Darüber hinaus ist HERZ auch führender Produzent von Kesseln für Biomasse und Hersteller von Wärmepumpen.

HERZ bietet, vom österreichischen Stammsitz in Wien aus agierend, in über 80 Ländern Beständigkeit, Verlässlichkeit und Kontinuität durch ein klar definiertes Unternehmensleitbild, ein gut eingeführtes und gelebtes Qualitätsmanagement, kompetente und motivierte Mitarbeiter und regelmäßigen persönlichen Kontakt auf allen Ebenen.

Im Bereich der erneuerbaren Energien konzentriert sich HERZ auf Biomasse und Wärmepumpen. Auch dieser Bereich verfügt über eine ausgezeichnete Marktposition in Österreich und einer Reihe von west- und osteuropäischen Ländern.

Rückfragehinweis:

Mag. Nicolas Tauferer
Leiter Marketing und Kommunikation
Richard-Strauss-Strasse 22
1230 Wien
Tel. 01 616 26 31 – 246
nicolas.tauferer@herz.eu

